



Regionaljournal Steiermark



## Niederlage im ersten Meisterschaftsspiel

Mit 2:5 mussten sich die Zeltweger Löwen im ersten Meisterschaftsspiel in Salzburg gegen die Oilers geschlagen geben. Tore für den EVZ2010: Michael Pollross und Robert Rohrer.

Coach Marschnig sah in dieser Niederlage, dass einige seiner Spieler noch nicht bereit sind: „Es war ein Spiel mit hohem Tempo und sehr gutem Niveau. Unsere Cracks waren teilweise überrascht, dass sich das Tempo zu den vergangenen Saisonen noch gesteigert hat. Die Niederlage ist kein Beinbruch, aber ein Warnschuss, wie eng es in dieser Meisterschaft zugehen wird und dass man in jedem Spiel bereit sein muss.“

Im zweiten Spiel dieser Runde mussten sich die Kapfenberger Bulls erst in der Verlängerung mit 2:3 gegen den Ligafavoriten aus Kitzbühel geschlagen geben.

Nächste Runde ist der EVZ2010 spielfrei. An Samstag den 12. Oktober 2013 kommt es dann, auf heimischen Eis, zur Revanche gegen Oilers aus Salzburg.

